



# Suri Services y Office 365

## La Alianza Impenetrable en Ciberseguridad

### SURI SERVICES MICROSOFT OFFICE 365:

Somos una empresa de servicios tecnológicos que se especializa en ayudar a las organizaciones a evaluar, instalar, configurar y adoptar Microsoft Security, Microsoft Azure y Microsoft AI. Contamos con expertos en transformación, innovación tecnológica y ciberseguridad, que acompañan a los clientes a través de nuestro marco de diseño y adopción tecnológica.

### ¿QUÉ OFRECEMOS?

En Suri Services, no solo nos enfocamos en la protección, sino también en garantizar una operación sin interrupciones. Confíe en nuestro equipo para salvaguardar la integridad de sus datos, lo que le brinda la tranquilidad necesaria para utilizar las capacidades de Office 365 de manera plena. Nuestra misión es permitir que su empresa aproveche al máximo esta poderosa suite de productividad en la nube, asegurando que su equipo trabaje de manera eficiente y colaborativa, sin temor a interrupciones no deseadas. Con Suri Services como su socio en ciberseguridad, el uso de Office 365 se convierte en una experiencia fluida y segura, respaldada por un compromiso constante con la excelencia en la protección de datos y la continuidad operativa.

### ¿SABÍAS QUE?

En el último año, los ataques cibernéticos a plataformas en la nube, incluyendo Office 365, han experimentado un aumento del 67%, subrayando la necesidad crítica de una ciberseguridad robusta.



# ¿POR QUÉ OFFICE 365?

Office 365 va más allá de ser una simple suite de productividad en la nube; es un ecosistema en constante evolución que refleja el compromiso de Microsoft con la innovación. La plataforma se distingue por su entrega regular de actualizaciones y nuevas características, impulsando la experiencia del usuario hacia nuevas alturas. Este enfoque proactivo no solo significa la adición de funciones atractivas, sino también la integración de tecnologías emergentes, como inteligencia artificial y análisis avanzado, proporcionando a los usuarios herramientas de vanguardia para optimizar sus tareas diarias. La adaptabilidad y la anticipación de las necesidades del usuario son el núcleo de esta innovación continua, asegurando que Office 365 evolucione al ritmo de las cambiantes demandas empresariales y tecnológicas.

## **Productividad Asegurada: Transformando la Forma en que Trabajas**

Office 365 no solo promete, sino que realiza la productividad diaria. La colaboración en tiempo real elimina barreras geográficas y temporales, permitiendo una colaboración sin restricciones. La accesibilidad desde cualquier lugar garantiza un flujo de trabajo ininterrumpido, y la suite, que incluye tanto aplicaciones clásicas como colaborativas como Teams, conecta y facilita la comunicación sin problemas entre equipos. Con su enfoque en seguridad e integración, Office 365 no solo impulsa la productividad, sino que establece un estándar para la eficiencia operativa en la era digital.

## ▶ AGENDA

- 1. Directivas de Protección:**  
Phishing, spam, malware.
- 2. Control de Vínculos y Adjuntos.**
- 3. Cuarentena Efectiva.**
- 4. Simulación de Ataques.**
- 5. Análisis de Configuraciones.**
- 6. Monitoreo de Alertas Activas.**
- 7. Documentación de Cierre.**
- 8. Presentación de Cierre.**
- 9. Soporte Troubleshooting.**

## ¿SABÍAS QUE?

Con más de 300 millones de usuarios activos mensuales, Office 365 se ha convertido en la principal suite de productividad en la nube a nivel mundial.